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今年に夏の挨拶は「暑いですね」ですね 

本当に！！！ 

日本列島が釜の中で茹でられているような暑さが続いています 

8月と言えば「お盆」帰省する人、帰省を待っている人、それぞれです 

先祖のお参り、大事ですね。 

しかし、お盆休みは、何といっても甲子園の高校野球、 

それぞれの地域、出身校の応援です。 

その上、フランスでは夏季オリンピックが開催されています 

フランスとの時差 7時間。 

眠いのをこらえるというより、早起きが良いのですかね 

お盆休みは普通 13日から 16日ですが、 

10日が土曜日なので 9連休にする会社もありそうです 

 

～8月掲載内容～ 

 

組合からのお知らせ 

＊インドネシア 

＊セミナー、見学案内 

農林中金 

公務員の不祥事 

＊自衛隊 

不動路線価 

円・ドル 

投資 

＊金価格と不動産価格 

ミャンマー 

 素晴らしいベンチャー企業 

 

□お願い□ 

これが知りたい・・・ということがあれば教えてください 

読者の皆様からの依頼をお待ちしております♪ 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 

投稿先：info@ibia.or.jp 



 

組合からのお知らせ 

当組合では、中国、ベトナム、タイ、インドネシア、ミャンマー、フィリピンなど企業が望む国

から人材を受け入れていますが、今回はインドネシアについて概略をお話します。 

インドネシアは多くの人は「イスラム教」を信じる国で怖いと感じる人も多いかと思いますが、

決してそうではありません。 

 

 

その一端をお話しますとヒジャブ（イスラム教徒の

女性が被っているスカーフ）も色とりどりで、被っ

ていなかったり、日に 5回あるお祈りをまとめてし

たり、宗教に対し考えるほど厳格ではありません。 

また、彼ら彼女らは南国特有の明るさが周りを和や

かにしてくれます。 

 

 

インドネシア 

インドネシアは当組合の送出し機関の一つある国です。 

今回、首都の移転問題について概況をお知らせ致します。 

首都 ジャカルタ 公用語 インドネシア語
人口 約2億7千万人 大統領 ジョコ・ウィドド
通貨 ルピア 島数 13,466（世界一）　
独立
平均年齢

宗教

日本時差 2時間 電話番号 ＋６２

イスラム教：87.21％、キリスト教：9.87％、ヒンズー教
1.69％、仏教：0.72％

32.1歳、日本は47.4歳（2019年）
1945年オランダと日本より

 

 

インドネシアの首都移転計画） 

2022年、インドネシアのジャワ島にある首都ジャカルタが、カリマンタン島の東部へ移転するこ

とを発表されてから、もうすぐ３年程が経とうとしています。新しい都市は「ヌサンタラ」とい

う名前で「群島」を意味し、環境に配慮した「スマートシティ」を目指していることで注目され

ています。 

  

ジャカルタからヌサンタラへ 新大統領府イメージ 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何故移転 

移転のきっかけとなった理由はいくつかあり、①深刻な交通渋滞、②世界最悪の大気汚染、③地

盤沈下と温暖化による海面上昇が大きな理由として言われています。 

また移転先としては、2017 年頃から候補地はいくつかあったようですが、カリマンタン島は他の

島に比べて災害（地震、火山）などが少ないエリアのため、移転が決まったようです。 

移転先は、元々全くインフラが整っていなかった大自然のジャングル地帯の状態を、政府の新庁

舎の建設やインフラ整備のため、工事が進められています。 

ヌサンタラへの移転完了の時期は、独立 100周年の 2045年までの完了を目だすとのことですが、

今年から一部の機能の移転も始まるようです。今年 8月 17日には独立記念日の式典が開かれ、そ

の式典に間に合わせるために、政府庁舎の工事も進められているとのことです。 

 

インドネシアの首都移転による問題） 

2022年の時点で、ヌサンタラは約 130種類の哺乳類と約 3000種類の樹木が育つジャングルでし

た。ここは大規模な開発を行うことは、生態系の破壊につながる恐れがあると言われています。 

また、カリマンタン島の先住民の中には所有する土地の価格が８倍以上になった人や、労働者の

流入で宿泊施設の滞在者が増え裕福になった人もいる一方で、突然の退去命令で立ち退きを強制

され混乱している人もいます。政府からの補助金等はありますが十分ではないと言われ、土地代

は日々上昇することで、引越し先を見つけられない問題も出てきているようです。また、首都移

転の担当トップ担当する新首都庁のバンバン・スサントノ長官とドニー・ラハジョエ副長官が突

然辞任しました。 

現職のジャコ大統領が今年 10月で任期満了を迎え、次期はプラボウォ氏が大統領になるようです

が、それまで 9月に 1万 2,000 人を移動させる計画であります。公務員移動の第１陣として移転

させたいのですが、インフラ建設を急ピッチで進めていますが、果たして計画どおりに開発が進

むのか、民間資金の不足問題もあり、先行きが不透明であります。また、新しい首都ヌサンタラ

と今の首都ジャカルタが今後どう変わっていくのかは注目です。 

 

海外人材セミナーを開催します） 

外国人雇用をお考えの企業様は必見です。新制度の育成就労制度のことや、インドネシア人材の

こと、和歌山県の海外人材に対する取り組みのことをお話させていただきます。明日の開催です

が、お時間あるようでしたら、下記までお問い合わせください！今回が参加できなくても、次回

も開催しますので、次回希望の方に参加の案内を致しますので、ご連絡ください。 

 日 時：２０２４年８月２日１４時〜１６時頃 

 場 所：国際ビジネス情報協同組合 

    （和歌山市黒田９７番地の６ グランセオ黒田４階） 

 概 要：第１部「育成就労制度と特定技能制度」 

        国際ビジネス情報協同組合 営業部 課長 西端俊介 

     第２部「インドネシア人材受入れの現状と今後の見込み」 

        インドネシア送出し機関 OSセルナジャヤ 執行役員 社長室室長 藤井 猛 

     第３部「外国人材の受け入れに関する和歌山県の取組」 

        和歌山県商工労働部労働政策課 就業支援班 副主査 岩崎 茉帆 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 

投稿先：info@ibia.or.jp 

 

 

 



 

 

  

技能実習生入国情報） 

８月３日に技能実習生として、タイ 10名、ベトナム 2名、計 12名が来日します。いずれの実習

生も、来日後の約１ヶ月間は組合で日本語の実践的なトレーニングや、交通や防災、日本の文化

や習慣を学んでもらいます。 

実習生が早く日本の生活環境に慣れてもらえるよう、日本語の先生、職員一同がんばっていま

す！！！ 

 

見学のご案内） 

技能実習・特定技能外国人の受入れや、外国人材の雇用を検討されている企業の担当者様、是非

私たちの講習風景を見学にお越しください。各国の実習生と直接お話いただくことで、その国の

ことを知っていただけます。 

予約が必要ですが、見学をしたり、質問をしたりすることも出来ます。 

お気軽に電話、ＦＡＸ、メールでお問合せください。 

ご連絡先：国際ビジネス情報協同組合 

和歌山市黒田 97 番地の 6 グランセオ黒田４Ｆ 

電話：０７３−４７６−３９３９ＦＡＸ：０７３－４７６－５７００ 

 

農林中央金庫（農林中金） 

「1兆 5,000 億円」のとんでもない赤字、大・大・大失敗だ！！！ 

農林中金が外国債券の運用で 2兆円を超える含み損を抱え、2025年 3月期に 1兆 5,000億円の最

終赤字に転落する見通しだ。 

再任とはあきれ返る。 

 

何でこのような赤字が 

2009年農林中金はリーマンショックで最終赤字 5,721億円もの赤字に陥った。この時も「逃げ遅

れ」だったが、今回もまた、「逃げ遅れ」たのです。運用の商品が違うものの同じ轍を踏んだの

です。少し詳しく言うと、新型コロナウイルス禍の収束とインフレ圧力の高まりを受けて、米連

邦準備理事会(FRB)が 2022 年 3月以降、急激な利上げに転じました。これに対処するために、大

手機関投資家である銀行、生命保険会社などは、米国で金利が上昇（価格は下落）し始めた 22年

度初めごろには米国債の売却を開始し、米国債投資で含み損を抱えた 3メガバンクなどは 2023年

中に「損切り」を終えているのです。残ったのは農林中金のみ損切りをしなかった。海外金利の

上昇は外債（外貨）投資の関連コストも押し上げ、損切りの決断が遅れたことが、損失を拡大さ

せたのです。 

その挙げ句、米金利上昇でドル調達コストもかさみ（ドルを借りている）、投資リターンを上回

る「逆ザヤ」状態に陥って、「満期まで保有すれば損は出ない」などと呑気なことを言っていら

れなくなったのです。 

 

 

 

それでも、農林中金は、5,000億円の巨額損失の見通し

を発表した当 5月 22日の奥和登理事長を含む理事 7人

が再任を発表していますが、6月 21 日今度は、今期（25

年３月期）の連結純損益は１兆 5,000 億円の赤字と、わ

ずか１カ月前の予想と比べて３倍に膨らむ見通しを示し

たのです。更に赤字が大きくなる可能性を否定しなかっ

た。これには農協関係者は驚きばかりか反発が出ていま

す。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資金 

資金は、預金はＪＡからで預金残高 2023年 6月末現在 108 兆 689 億円 

運用 

  

 

天下り官僚は何のため 

農林中金を共管する農水省と金融庁は「連携して経営を注視していく」とアピールしています。 

しかし、既に両省庁はすでに農林中金の経営管理委員として皆川芳嗣元農水次官(1978年旧農林

省)と、佐藤隆文元長官(1973 年旧大蔵省)が「天下り」しており、何のための送り込んでいるの

だと考えると、農林中金を見守るためのものでなかかったのか。そうでなければ、 

単なるポスト目当てのそしりは免れません。 

 

リスク管理 

ド素人が債権の運用しているのと同様です。 

誰もが考えるのは、2020年頃１ドルは 112円位でありました。決算期現在は 160円位であるか

ら、円安になっているのだから、黙って持っていても、為替差益 48円、利益率 40％位になって

いるだろうと思います。・・・それがこの赤字なんて？ 

ところが、円建てで資金調達をしていたのです。この円建てとは、ドルを「借りて」運用ドル建

てで資産運用していたのです。金利も市場金利に連動していることから、借入金利も高くなって

います。 

一方で、運用している債券の金利は低いまま（購入当時）なので、運用金利が借入金利を下回る

「逆ザヤ状態」になったのです。 

そこで、金利が安い時（債権価格が高い時）に買った債券を売却することで、逆ザヤ状態を抜け

出すために債券売却の判断に至ったのです。 

そうすると、赤字が膨大になったのです。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 

投稿先：info@ibia.or.jp 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからどうする？ 

この赤字を埋めるのに農林中金の株主総会に当たる「総代会」を 6月 21 日開催され、1兆 2,000

億円規模の追加の資本増強を求めました。 

言い換えると、何のことはない、赤字の穴埋めに資本という名のお金を各ＪＡに負担をお願いし

たのです。 

 

ＪＡの収益構造は 

22年度の JAの収益は、金融事業で 2,546億円、共済（保険）事業で 1,229 億円の黒字、農業関連

事業は 79億円の赤字だ。 

悲しいことだが現実的にＪＡを支えているのが、農業でなく農林中金中心の金融業である。 

 

筆者は思う 

こんなことで経営が是とするなら、農林中央金庫の経営は誰でもできる。 

赤字の穴埋めは、ＪＡ単協である。リーマンショックで巨額（1兆 9,000 億円）の損失を出し、は

たまた今回も 1兆 5,000億円の損失を出し、誰も責任を取らず、理事長、理事 7人再任なんてあ

りえない。その上天下りの用なしの高給取りの官僚が 2人もいている。・・・親方日の丸だ 

おかしなことは金融事業以外でもあります。農業関連事業で赤字と言うが、農機具、肥料、農薬

などは農協で買うより、民間企業の方が安い。普通であれば、大量仕入れで安くなるのが当たり

前だが、搾取する組織が多すぎ、末端の農業者が買う値段が高くなるのです。組織のガバナンス

が出来ていないのだ。やる気がないのだとあるいは能力がないと言わざるを得ない。 

赤字の穴埋め、汗水たらした農業者から集めた資金を何だと思っているのだ。 

バカにするのも休み休みにしたらどうだ。 

怒れ、農業者！！！ 

 

公務員組織の不祥事 

近頃、公務員の規律が緩んでいる。自衛隊（防衛省）、警察（鹿児島県警）などなど不祥事だら

けだ。 

 

防衛省・自衛隊 

一体どうなっているのか、国の安全、安心を願う国民の 1人として心配の上にも心配だ。 

不祥事に不祥事を重ね、一体これで国を守れるのか。 

自衛隊と言えば、規律が最たるもの、規律失くして軍（自衛隊）が存続しないと考えるが、組織

のガバナンスなんてものではない。 

読者の皆さんは如何に考えますか？ 

過去には 

16年に発覚した南スーダンの日報問題では当時の稲田朋美防衛相、防衛次官、陸上幕僚長の 3人

が辞任した。海外派遣部隊が作成した日報をすでに破棄して存在しないと防衛省・自衛隊が説明

し、後に電子データが見つかった。 

22年の性被害事件を契機としたハラスメントに関する調査では自衛隊員 245人が懲戒処分となっ

ている。 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。 

投稿先：info@ibia.or.jp 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 12日自衛官ら 218 人を処分、海幕長は交代！！！ 

   

岸田首相 木原防衛大臣 酒井良海上幕僚長 

 

防衛省は 7 月 12日自衛官ら 218人を処分 海幕長交代 

特定秘密めぐる違反などで防衛省は、国の安全保障にかかわる「特定秘密」の情報や潜水手当の

受給などをめぐり、違反や不正があったとして、事務次官や自衛隊制服組トップを含む 218人を

処分しました。 

極めて異例の事態で、木原防衛大臣は最も多くの違反があった海上自衛隊トップの海上幕僚長を

交代させた。 

 

特定秘密保護法 

安倍総理の時代 2014年特定秘密保護法を施行した。 

同法には、防衛や外交など漏洩すれば国の安全保障に著しい支障を与える恐れがある情報を特定

秘密に指定していのです。 

自衛隊と米軍が共同で運用するための計画や武器や弾薬の性能、暗号などが該当する。 

防衛、外交、スパイ防止、テロ防止の 4分野のうち、漏洩すれば国の安全保障に著しい支障を与

える恐れがあるとして指定した情報で、取り扱う人は犯罪歴や借金、精神疾患の有無などを調べ

る適性評価に合格した者しか取り扱うことが出来ないこことなっている。 

ところが、 

2022年 12月 1等海佐がかつての上司に特定秘密を漏洩 

2024年 4月海自護衛艦の「いなづま」で適正評価を受けていない隊員が特定秘密を取り扱う隊員

として指名したいたことが発覚 

2024年 7月には護衛艦十数隻で複数の年間、適正評価を受けていない無資格の隊員が 10年近く同

様に特定秘密を扱っていたことが判明 

 

川崎重工業とのなれ合い 

 

 

まだまだある、川崎重工業による海上自衛隊への金品

の提供が明らかになっている。 

川崎重工業が下請け企業との架空取引で捻出した裏金

で物品や飲食代を負担していた。神戸工場の潜水艦の

修繕を担う部門では、川重側が部品を供給する下請け

企業に架空取引を持ちかけ、代金を下請け側にプール

させていたとされる。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これが国税局の税務調査で発覚したもので、裏金は少なくとも十数億円に上り、川重側が幹部自

衛官や乗組員に向けて物品や商品券を購入したり、飲食接待したと使われているのだ。この癒着

行為は少なくても 6年以上前から続けられているが、判明したのが国税局の調査によるものであ

り、数十年に渡る習慣だったのではないかと言われている。 

まだまだある、川崎重工業による海上自衛隊への金品の提供が明らかになっている。 

川崎重工業が下請け企業との架空取引で捻出した裏金で物品や飲食代を負担していた。神戸工場

の潜水艦の修繕を担う部門では、川重側が部品を供給する下請け企業に架空取引を持ちかけ、代

金を下請け側にプールさせていたとされる。 

国税局の税務調査では、裏金は少なくとも十数億円に上り、川重側が幹部自衛官や乗組員に向け

て物品や商品券を購入したり、飲食接待したと使われているのだ。この癒着行為は少なくても 6

年以上前から続けられているが、数十年に渡る習慣だったのではないかと言われている。 

日本で潜水艦を建造できるのは、三菱重工と川崎重工しかなく、隔年交互に受注している。海上

自衛隊が保有する 25隻に内 12隻が川崎重工製だ。もちろん修理も随意契約で 2社が独占してい

る。 

 

ハラスメント 

防衛省では 2022年に発覚した元陸上自衛官の女性への性暴力事件を受け、20万人を超える全自衛

隊員を対象にハラスメントに関する特別防衛監察を実施していた。 

この結果などを踏まえ 23年 12月には自衛官 245人の処分を発表した。 

 

筆者 

防衛省・自衛隊で日本の安全保障の根幹にかかわる不祥事が相次ぎ発覚した。「特定秘密」の不

適切な運用や受注企業との「なれ合い」、ハラスメントが多数見つかった。 

原因は組織のガバナンスが外部から指摘されにくい構造である。…慣れあい 

特定秘密の「無資格」運用では、同盟・同志国の信用やＡＵＫＳ（オーカス）すなわち、

Australia（豪）・United Kingdom（英）・United States（米）の軍事同盟にも悪影響を及ぼす

ことは筆致だ。 

川崎重工による海上自衛隊への金品の提供は、防衛装備に開発、防衛費に増強にも支障が生じ

る。 

また、パワハラ、セクハラは自衛官の人材確保が難しくなる。 

自衛隊の使命は我が国に平和と独立を守り、国の安全を保つことにある。 

（資料 47自衛官の心がまえ） 

http://www.clearing.mod.go.jp/hakusho_data/2004/2004/html/16s47.html） 

この中に、使命感の自覚、個人の充実、責任の遂行、規律の厳守、団結の強化が書かれていま

す。昭和 29年に自衛隊法が施行されてから 70年、この間に気のゆるみが出てきているのではな

いか。 

この事件を奇貨として、再度本来の「我が国を守り、国の安全を保つため、我が国を防衛するこ

とを主たる任務とし、必要に応じ、公共の秩序の維持に当たるものとする。」という崇高な任務

を負っていることを自覚して、生まれ変わって欲しいものだ。 

国民は自衛隊に期待をしていることを忘れないようにして欲しいものです。 
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不動産は 

路線価 

国税庁が 1日発表した 2024 年 1月 1日時点の路線価は、相続税や贈与税の算定基準となるもので

あり、主要道路に面した土地 1平方メートルあたりの標準価格であり、一つの目安となるもので

あります。 

概況 

 

上昇率トップ 

福岡県は 5.8％で全国トップ、福岡市中央区天神 2丁目・渡辺通りで、周辺ではビルの高さや容積

率の規制を緩和する、市の再開発促進策「天神ビッグバン」が進行している地域だ。 

上昇率 2位は、沖縄県（5.6%）は全県で広く路線価が上がった。飲食店を中心に店舗賃料が伸び

て、地価上昇につながった。 

また、観光や半導体投資で地価を押し上げているところもある。 

  地域 場所 上昇率 

1位 長野県白馬村 村道和田野線 32.10% 

2位 熊本県菊陽町 県道住吉熊本線 24.00% 

3位 大阪市西区 四つ橋筋 19.30% 

4位 岐阜県高山市 上三之町下三之町線通り 17.80% 

5位 
東京都台東区 雷門通り 

16.70% 
札幌市 新札幌駅前通り 

説明 

前年比 32.1%上昇した長野県白馬村が首位だった。スキー場への外国人観光客の増加で、周辺では

ホテル開発が進む地域です。 

2位は熊本県菊陽町で 24.0%上昇した。台湾積体電路製造（TSMC）の進出で人の流れが増え、住宅

新築などが地価上昇の呼び水となっている。周辺では JR新駅設置や大型商業施設の開業なども計

画される。同町では TSMCの国内第 2工場も今年末から建設が始まる見込みだ。 
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全国平均は前年比 2.3%の上昇で、伸

び率は前年から 0.8 ポイント拡大し

た。コロナ禍前の 20 年の 1.6%を上回

り、比較可能な 10年以降で最も高か

った。上昇した都道府県数は前年の

25から 4増え２9となった。横ばい

は 2県、下落は 16県だった。 

 



関西の標準地価 

 
和歌山 

和歌山県内の最高路線価である和歌山市の JR和歌山駅前は、前年の横ばいからプラス 2.8%とな

り、上昇は 2008年以来 16 年ぶりでありますしかし、全体からはマイナス 1.0％です。 

和歌山、奈良県の下がっている理由は、人口減少とそれに加え産業がないからですね。これを解

消するには容積率の緩和の手立て、道路の整備など振興のための夢見ることが出来る行政計画を

策定して欲しいものです。 

 

円・ドル 

日銀政策決定会議 

 

政策決定会合の結果 

政策金利：政策金利の引き上げを決定した。0%から 0.1%程度に促すとしていた短期金利を 0.25％

程度に引き上げる。 

国債：現在毎月 6兆円程度購入している国債買い入れの減額計画については、原則として毎四半

期 4,000億円程度ずつ減額していき、2026年 1-3月に半額の 3兆円程度に減らすと発表し

ました。日銀は残高が大きいことから少し減る程度で金利上昇圧力には市場への影響が少

ないとした。 

市場への影響は少ない。株価は前日より高く、住宅ローンは 5年ルールがあり、利払いが

短期的に変動しない。 

筆者 

これでは、まだ政策金利が安いと思われる。追加の引上げは当然予想されるであろう 
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標準宅地基準額変動率  

府県 2024年 2023年  

大阪 3.1 1.4  

京都 2.4 1.3  

兵庫 1.2 0.1  

滋賀 0.2 0.0  

奈良 ▲ 0.2 ▲ 0.2  

和歌山 ▲ 1.0 ▲ 1.2  

平均 1.8 0.1  

前年比％▲はマイナス  

 

日銀の発表を受け、前日の外国為替が 1ドル 157.50円が

31日 17時現在 1ドル 150.92円とドルが下落、円が上昇

した。市場予想を上わまわり、日経平均は 39,101.82円

と前日から 575.87円上昇している。 

 

 



  投資 

金価格と不動産価格から見る生き方 

まず下記のグラフを見て頂こう。 

仮に、金を 10年前、2014年 1,000,000円で買っていれば、現在約 3,000,000 円、3倍になってい

ます。年率 33％以上になりますね。 

ところが、同様に不動産（土地）を買っているとすれば、1,100,000円、1.1倍がせいぜいです。

せいぜい年率 0.1％位です。 

今、銀行に預け入れ、利息が何％貰えるのですか。利息はほとんどありませんね。 

昔から、商売人（成功する人）は「運」「鈍」「根」がお金儲けの基本だと言われました。 

これは「好運」に恵まれること、「鈍」は才覚走らずこつこつ努めること、「根」および根気と

言われています。 

金を買って 10年・20年 30 年前に買って寝ていればどうなっている。⇒大金持ちだ。 

不動産のみならず、株とて、一時儲ける人がいるが、ならすと大半はそこそこか、損をしている

人が多いのではないか。 

金価格 

それでは一体金の価格が本当に上がっているのか、見て頂こう。 

西暦 和暦 
小売価格

（円） 

現在価

格 

現在/各

年 

経過

年数 
年率 

2024年 7

月 
令和 6年 13,467 

7月 22

日 
100.00% 1 100.00% 

2014年 10

月 

平成２6

年 
4,500 

アバウ

ト 
299.27% 10 29.93% 

2004年 10

月 

平成 16

年 
1,900 

アバウ

ト 
708.79% 20 35.44% 

 
三菱マテリアル資料より 

 



   

  

さて、それでは不動産が同のようになっているのか。不動産価格 

を見て見よう。 

国土交通省は発表している不動産取引指数は下記の通りです。 

これから言えることは、約 10％も上昇していません。 

 

不動産価格 

 

 

何故？ 

何故こんなことになったのでしょうか、疑問がわきませんか？ 

 

しかし、金にも欠点もある。持ち運びが不便な上に、価値が高すぎて小口の決済には使用しにく

いという欠点だ。 

そこで登場したのが「兌換（だかん）紙幣」、政府や中央銀行などが保有している金といつでも

交換（兌換）することを保証するいわば金の「引換券」だ。 

こうすることによって、経済活動を効率化させ、活発化し、経済発展の基礎となったのです。 

このシステムは、19世紀初頭に初めてイギリスで採用され、確立されて以来、20世紀半ばまで続

いた。ところが、経済が発展するにつれ、兌換紙幣が多く必要となった。ところが政府、中央銀

行が保有している金の量に限りがある。そうすると金の保有量と兌換紙幣発行量が限られてき

た。 

世界各国が 1944年「ブレトンウッズ協定」に基づき、第二次世界大戦後のアメリカは「金 1オン

ス（28.3495g）＝35ドル」という金・ドル本位制（ブレトンウッズ体制）を構築していた。 
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昔から、中国人は金が好きとよく聞きますね。その理由

は、権力者が変わると、通貨が変わる。通貨が変わる

と、旧貨幣では物が買えない。さあ、どうする？ 

時代が変わっても、権力者が変わっても、変わらないも

のがある。それが「金」だったのだ 

古今東西、時代が変わっても、「金」だけがどこに行っ

ても重宝されるのです。 

 



しかし、米国はベトナム戦争による戦費増大で大量のドル紙幣を発行した結果、金との交換が不

可能になったのです。 

そこで、1971年当時のニクソン大統領は突然、金とドルとの兌換停止を発表したのだ。いわゆる

「ニクソンショックだ」現在世界の経済は金本位制からドルを基軸した通貨のシステムが主とな

っていくが、ドルの信用力が十分とは言えなく、金価格が上昇し円を除くドルの為替相場が下落

しているのです。 

 

未来を予測 

未来を予測することは非常に難しいです。 

人は前から来る猫が雄であるか雌であるか分かりません。前を走って来ても未だ分かりません。

通り過ぎると、雄か雌かが分かります。・・・玉玉ちゃんが２個、雄だった。 

これから言えることは、未来の予想は難しい、現在に状況も分りにくい、しかし過去なら、誰も

が分かりのです。勉強をして、未来を予想することが大切ですな。 

 

近江さんのミャンマー情報 

ミャンマーは、2021年 2月軍のクーデターが発生し、10 年近く続いた民主政が崩壊してから既

に 3年半が経過しました。今なお、国軍と・民主派・少数民族武装勢力が今も対立したままで

す。日本が位置するアジアの中の日本と深い親日国ミャンマーで暮らしている近江さんから

楽しい情報が届きました。 

前の首都ヤンゴンでは 

 

ミャンマーと言えばパゴダ、しかしまだまだ、外にも魅力があります。 

旧首都ヤンゴンは 6月から 9月にかけて雨が多い季節と同時にフルーツ天国になります。内戦が

起ころうが、様々な美味しいトロピカルフルーツが街中で売られています。 
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ヤンゴンに行けば、行く先々トロピカルフルーツが売られています。 

  

数多くのトロピカルフルーツが、所狭しと市場に出回ります。 

   

パパイヤ マンゴー ドリアン 

   

マンゴスチン ランプータン ジャックフルーツ 
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ライチ ドラゴンフルーツ シュガーアップル 

   

パッションフルーツ リュウガン オレンジ（みかん） 

 

マンゴー 

特に私が一番楽しみにしているのはマンゴーです。 

 

 

 

 

ジャックフルーツ（バラミツともいう） 

先日、ジャックフルーツをもらいました。甘くて臭みはなく、種を圧力釜で 10分ほど煮て食べる

と栗のような食感で美味しかったです。その料理の仕方が次ページです 
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マンゴーはいろいろな種類があり、

毎年新しい品種が登場します。現在

の人気種類にはセイタロン（一粒の

ダイヤモンド）、ヒンダー（アカツ

クシガモ）、マティスなどがありま

すが、その他にもニンクエ、サイデ

イ、パンスエデイ、パンオーザ、ノ

ーズデイなど、 

さまざまな種類があります。特にノーズデイは、食べ過ぎると糖尿病になりそうな位で、練

乳のような甘さなのです。 

 



  料理の仕方 

   

 

まず、わります。中には実と種が入っています。種が塩水で煮てから食べます。 

栗のような味で美味しいです。 

ジャックフルートは、クワ科パンノキ属でパンの木と一緒です。ハラミツとも呼ばれています。 

果実は世界最大と言われています。 

 

ドリアン 

 
 

雨季の卸市場は旬のフルーツで溢れており、最近、私はフルーツをおかずにしてご飯を食べてい

ます。・・・幸せだ 

 

最後のミャンマー語 

おはよう／こんにちは／こんばんは  ミンガラーバー 

ありがとう  チェーズーティンパァデェ 

さようなら  クィンピュウバーオウン 

 

近江友介氏紹介 

出身：東京、1946年生れの元サッカー選手、日立製作所に籍を置き、ポジションはＦＷ（左ウン

グ）、1970年のアジア競技大会などに出場した。趣味はゴルフです。 

現在ミャンマーヤンゴンに住んでいます。 

近江友助さんへの連絡は、 

電話：＋95-9450001213 

メールアドレス： yusuke7180@gmail.com 
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先月、日本から来たドリアン大好きなお客さんが道端の果物

屋台でマンゴーとドリアンを買ってホテルに持ち帰りまし

た。しかし、ホテルスタッフから「ドリアンは匂いが強いた

め室内で食べるのはご遠慮下さい」と言われ、雨の降りこむ

ベランダで食べたとのことです。それでも部屋の中はアマー

イマンゴーとドリアンの匂いで充満していたそうです。 

 

mailto:yusuke7180@gmail.com


 

 

 

  

素晴らしいベンチャー企業（投資） 

和歌山にも素晴らしい「ベンチャー企業」があります。 

この企業は「glafit株式会社」という、マイクロモビリティの企画から製造販売まで手掛けている

会社です。 

今回、アクティブシニア―層向けの免許不要の電気自動車を株式会社アイシンと共同開発を始めい

ています。 

この開発に絡み、増資（投資）を受け付けしています。 

出資の詳細、相談は、glafit 株式会社の下記までお問い合わせください。 

glafit 株式会社 

電話番号:080-6234-1122 

担当：財務 西田、三浦 

メールアドレス：finance@glafit.com 

参考 

和歌山市で電動サイクルをシェアー 

16歳以上なら免許不要で運転できる glafit株式会社の「電動サイクル」を使用、シェアリングサ

ービスを 7月 18日から始まった。OpenStreet（株）が提供するシェアサイクルプラットホームを

活用し、ユタカ交通が運営事業者、これに市が協力する事業が始めた。 
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